

Stilvolle und sehr gelungene Turmhof-Matinée mit dem Duo Inspiration

15.09.2015

Rund vierzig Zuhörerinnen und Zuhörer besuchten die Turmhof-Matinée am vergangenen Sonntagmorgen.



Das Foyer war wiederum sehr liebevoll geschmückt und unterstrich dadurch einmal mehr das besondere Ambiente dieses Veranstaltungsortes. Viele der Besucher waren sehr gespannt, was sie erwarten wird, da die beiden Künstlerinnen aus der Region noch nicht so bekannt sind.

Das Duo Inspiration mit Ingrid Lama (Gesang) und Mette van Rooijen (Klavier) überzeugte jedoch von Beginn weg. Ingrid Lama mit einer klangvollen Stimme und Mette van Rooijen mit ihrer virtuoson Begleitung auf dem Klavier. Das breitgefächerte Programm starteten die beiden Künstlerinnen mit einer Eigenkomposition.

In der Regel schreibt Ingrid Lama die Texte und Mette van Rooijen die entsprechende Musik dazu. Besinnliches und heiteres, witziges und ernstes, romantisches und nüchternes wechselten sich ab, so dass es eine Freude war, den beiden zuzuhören.

Ingrid Lama erklärte kurz zu jedem Stück, wie es entstanden ist, oder welche Bedeutung es für sie hat. Die Hingabe und Leidenschaft, mit welcher die beiden Frauen die Musik vortrugen, war spürbar bis in die hintersten Reihen. Das Publikum war sehr beeindruckt vom grossen Repertoire und der Vielfältigkeit der beiden Künstlerinnen und dankte es mit entsprechendem Applaus.